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第１９３２回例会 

     ２０１７年４月１７日（月）第３３回                               
●点  鐘 会長 武田 英昭君 

●斉 唱 「それでこそロータリー」「花」 

●例会行事 卓話 千代田合成（株） 

      取締役 伊勢村 雄吾様 

      「中小企業の海外進出について 

      （タイの事例）」 

●ゲ ス ト 千代田合成（株）取締役 伊勢村 雄吾様 

 ●司  会 真城 壮司ＳＡＡ委員 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君 

 
会員の皆様、今日もお元気で例会にご出席をして頂きあ

りがとうございます。 

本日は、千代田合成㈱ 取締役伊勢村勇吾様をお迎えし

ての例会です。既に、ご存知の方もお見えかと存じますが

伊勢村会員のお孫様です。今回の卓話は、これからの日本

経済を担っていく若手経営陣の一人として、日本企業の海

外戦略、又、海外の実情など幅広く語って頂く為、1年程

前からから、伊勢村会員に依頼をしており、今日、実現を

したことを皆様に先ずご報告申し上げます。後程、伊勢村

様から「中小企業の海外進出とタイの実情」について卓話

を拝聴いたしますが宜しくお願い申し上げます。私の記憶

では、クラブ会員のご家族による卓話は、今から20年程

前、当クラブ第 22代会長故加藤鋼一 PPのご子息である

サインかとう氏から彼のライフワークである「ノーマライ

ゼーション社会実現の為の手話について」手話を交えなが

ら卓話をして頂いて二人目かと思います。 

私は、当クラブに入会させて頂いて以来、ロータリー活

動の中で未だ持って忘れられない思い出があります。それ

は、三治 PP時代、当時「9月の空の日」に身障者を招待

し「空の旅を体験」して頂く活動をしておりました。その

年は、20 回目の招待飛行であったかと思いますが、招待

飛行と共に、記念品としてお菓子などを招待者にお土産と

して渡しており、その年の招待飛行では、青少年活動委員

長であった伊勢村会員は、奥様と共に台車に乗せた沢山の

お菓子を例会場に持込み招待者一人一人に手渡ししていた

様子を昨日の事の様に思い出します。ロータリー活動とは、

この様なことなのかと伊勢村ご夫妻に教えられた記憶があ

ります。 

さて、話は変わりますが、「昨日の事は忘れても、昔の事

はよく覚えている」年配の多くの方が言う言葉ですが、私

自身も決して例外ではない年代となりました。昔の事は確

かによく覚えています、特に青春と言われた時代の事は、

人によって、その年齢に多少の違いはあるのでしょうが皆

様もよく覚えているのでは、ないでしょうか。 

皆様は、先週が何の週間であったかご記憶は、あります

でしょうか・？ 

自動車普及に伴う交通事故の急増を受けて1962年（昭

和37年）から実施している全国交通安全運動「春の交通

安全週間（4/6～4/15）」でした。愛知県の交通事故死亡

者数は、残念ながら昨年まで14年連続、全国ワースト1

を維持している状況で、本年度も現在（4/13）のところ

埼玉県に次ぐ第2位51人と発表されております。 

その交通事故で「百万を超える人々の命を救った男」と

称賛される発明家がいます。スウェーデン生まれ、15 年

前に82歳で逝ったニルス・ボーリンさんです。その名前

は聞いたことが無くても、彼の発明品には、日々お世話に

なっている方が多いかと存じます。彼は、自動車の〝三点

シートベルト〟の生みの親で、1950年代には、腹部だけ

を締める〝二点式ベルト〟が一般的だったようで、当時、

自動車メーカー・ボルボの技術者だった彼は、〝胸と腰を
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同時に締めるベルト（三点シートベルト）〟の開発に挑ん

だそうです。「とにかく簡単でなくては、使ってもらえない、

使ってもらえなければ命を救えない」そんな発想が、一本

のベルトを折り返し、一つのバックルで留めるだけの簡潔

なデザインが生まれた様です。何気なく使うシートベルト

を改めて見てみれば、なるほど見事な発想だと関心を致し

ます。 

昨年の交通事故白書の中で、今まで安全とされていた後

部座席での同乗者の死亡者数が増えているとの事、後部座

席にもシートベルト着用が徹底されていれば、助かった命

と考えると・。「春の交通安全週間」は過ぎましたが、皆様

に於かれましては、後部座席での同乗も多いかかと思いま

すが、後部座席でのシートベルトの着用をお願いしまして

本日の挨拶といたします。 

 

        委 員 会 報 告         

●出席報告 （早川 正倫副委員長） 

本日の例会 

会員数 5３ 出席率 87.76％ 

出 出席義務者 29 欠 

席 

者 

出席義務者 6 

席 出席免除者 14 出席免除者 4 

者 出席者計 43 欠席者計 10 

前々回例会（4月3日） 

会員数 53 出席率 97.96％ 

出 出席義務者 34 欠

席

者 

出席義務者 1 

席 出席免除者 14 出席免除者 4 

者 出席者計 48 欠席者計 5 

●ニコニコボックス報告（伊藤 康司委員） 

伊勢村雄吾様の来訪と伊勢村会員に感謝して！ 

                  武田 英昭 君 

伊勢村雄吾様、本日の卓話宜しくお願いします。 

                  田邊 雅彦 君 

伊勢村さんのお孫さん伊勢村雄吾さんをお迎えして。 

                  鈴木 恵一 君 

詠んでみました。 

１．暮れなずむ若葉のひかる家路かな 

２．たんぽぽやとびはねまわる犬と蝶 

                  太田 哲郎 君 

伊勢村雄吾様をお迎えして。 

                   中島 俊朗 君 

 雄吾君、お久しぶり。 

                   中林 正人 君 

 孫 雄吾君の卓話に期待をこめて。 

                   伊勢村道雄 君 

 雄吾君の卓話に期待して。 

                   竹尾 悟  君 

 伊勢村様、卓話宜しくお願いします。楽しみです。 

                   内海 辰巳 君 

伊勢村様、卓話楽しみにしています。 

                   波多野 真 君 

伊勢村雄吾君の卓話を期待しています。 

                  串田 正克 君 

伊勢村様、卓話宜しくお願いします。 

                  原田 好展 君 

                                    

今日も元気で！                  

               

阿萬 裕子 君 石川 良治 君 市川 孝 君

伊藤 康司 君 稲熊 正徳 君 稲吉 將秀 君

井上 政秋 君 入谷 宏典 君 梅本 昌裕 君

太田 威彦 君 北園 守生 君 國田武二郎 君

栗田 和典 君 近藤 和彦 君 三治 明 君

柴田 和宏 君 高山 光雄 君 田中 秀典 君

照井 通夫 君 中島 俊朗 君 波多野勝美 君

早川 正倫 君 松本 雅人 君 真城 壮司 君

安江 寛二 君 山内 佳紀 君 山北 秀和 君

山田 幹雄 君 堀塲 竜司 君    

 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力  ４２名   ５９，０００円  

本年度の協力累計         １，４７１，０００円 

 

 

 
 

 
千代田合成（株） 

取締役 伊勢村 雄吾様 

「中小企業の海外進出について 

（タイの事例）」 

 

 


